

Büttelborn/Klein-Gerau, den 09. Dezember 2007

An den Vorsitzenden der
Gemeindevertretung Büttelborn
Herrn Helmut Gölzenleuchter
Mainzer Straße 13

64572 Büttelborn

Sehr geehrter Herr Gölzenleuchter,

im Namen meiner Fraktion möchte ich Sie bitten, den nachstehenden Antrag der Gemeindevertretung Büttelborn zur Beschlussfassung vorzulegen.

Antrag

Die Gemeindevertretung ermächtigt den Gemeindevorstand, mit den Nachbarkommunen, insbesondere im Rahmen der Kommunalen Arbeitsgemeinschaft Flughafen (KAG), in Kontakt zu treten und mit diesen zusammen gegen den Flughafenausbau zu klagen.

Begründung

Die Gemeindevertretung hat sich im Rahmen der Diskussionen um den Ausbau des Flughafens Frankfurt wiederholt gegen diese Pläne ausgesprochen und sich damit vehement für den Lärmschutz der Büttelborner Bürger/innen eingesetzt. Weiterhin würde der Ausbau die Planungsmöglichkeiten der Gemeinde nachhaltig einschränken. Auf die weiteren Begründungen des Einspruchs der Gemeinde im Rahmen des Planfeststellungsverfahrens wird verwiesen.

Zur Wahrung der gemeindeeigenen Rechtspositionen sind deshalb Klagen im Falle eines positiven Planfeststellungsbeschlusses absolut notwendig. Der Gemeindevorstand soll deshalb mit den Nachbarkommunen gemeinsam vorgehen und sowohl juristische Schritte gegen den Landesentwicklungsplan als auch gegen den Planfeststellungsbeschluss selbst inklusive Eilverfahren einzuleiten. Bedingt durch die teilweise kurzen Fristen ist es erforderlich, den Gemeindevorstand für diese Klagen zu ermächtigen.

Anlagen: GG-Echo-Artikel vom 28.11.2007, FR-Artikel vom 29.11.2007

Mit freundlichen Grüßen

gez. Andreas Peters

stv. Fraktionsvorsitzender